

UNIVERSIDAD CATÓLICA DE EL SALVADOR

Investigación UNICAES: una jornada para comunicar la ciencia

Todas las investigaciones presentadas en la jornada se publican en el Anuario de Investigación, revista multidisciplinaria editada bajo el sello UNICAES Editores.

En un esfuerzo por continuar impulsando el quehacer científico entre la comunidad académica y sociedad en general, la Dirección de Investigación y Proyección Social de la Universidad Católica de El Salvador (UNICAES) realizó la Quinta Jornada de Socialización de Resultados de Investigación 2017, en el campus de Santa Ana.

En esta jornada, que se organiza desde 2013, se presentan, mediante ponencias magistrales, las investigaciones realizadas por los docentes de UNICAES. “Nuestros docentes tienen claros los principios esenciales de la educación superior, que son la docencia, la investigación y la proyección social, por ello es importante que compartan sus conocimientos y el fruto de sus investigaciones con los santanecos”, aseguró el director de Investigación y Proyección Social de la universidad, máster Nery Herrera.

Educación, persona humana, ética en la publicidad y en las comunicaciones, gestión empresarial,



salud preventiva y curativa y agricultura y medio ambiente son los ejes que guían las investigaciones presentadas en la jornada. Para este año se presentó un total de 31 ponencias, donde participaron las cinco facultades de la universidad.



MONSEÑOR MIGUEL ÁNGEL MORÁN, RECTOR DE UNICAES, EN LA INAUGURACIÓN DE LA JORNADA DE SOCIALIZACIÓN DE RESULTADOS DE INVESTIGACIÓN.

RUMBO A ESTADOS UNIDOS

Una oportunidad de crecimiento personal y profesional

Cinco estudiantes de la Licenciatura en Ciencias de la Educación con Especialidad en Idioma Inglés, de la Universidad Católica de El Salvador (UNICAES), tendrán la oportunidad de ser voluntarios como asistentes de profesor y embajadores culturales en una institución educativa de los Estados Unidos. Los jóvenes estarán por 10 meses facilitando una clase en idioma español. Por cuarto año consecutivo, la UNICAES forma parte de esta experiencia, que promueve el Instituto AMITY, de los Estados Unidos. Según el Director del Departamento de Idiomas, Christian Menéndez, los estudiantes han hecho un buen trabajo a lo largo de este tiempo. “La ventaja es el intercambio con la cultura estadounidense, además del mejoramiento del idioma inglés”, explicó el Director. Los jóvenes que representan este año a la UNICAES son: Osmin Obdulio Santamaría, Ricardo Josué Zetino, Katherine Beatriz García, José Manuel Morán, Sofía Carolina Valle, todos estudiantes de quinto año de la carrera Ciencias de la Educación con especialidad en Idioma Inglés.



LOS ESTUDIANTES DE UNICAES ESTARÁN POR 10 MESES EN INSTITUCIONES EDUCATIVAS DE LOS ESTADOS UNIDOS

CONSTRUYE TU HISTORIA DE ÉXITO PROFESIONAL

Las inscripciones al proceso de ingreso para ciclo I/2018 estarán abiertas a partir del 18 de septiembre. Las inscripciones se pueden hacer en línea o en Registro Académico de UNICAES. Ingresa a www.catolica.edu.sv para más información.

NUEVAS TENDENCIAS EN DISEÑO

Guatemala: arquitectos de UNICAES participan en cátedra Jorge Montes

Por ocho años consecutivos, estudiantes de la carrera de Arquitectura de la UNICAES forman parte de los invitados de la Cátedra Jorge Montes, que promueve la Universidad del Istmo, en Guatemala. En el encuentro se premiaron a los tres primeros lugares de la mejor propuesta de diseño arquitectónico. “Globalización, nuevo diálogo con el diseño” fue el tema de la 9.ª edición de la cátedra. La idea es lograr un intercambio de experiencias entre los alumnos de las distintas universidades, y el contacto con figuras nacionales e internacionales de gran importancia en el ámbito de la arquitectura, interiorismo y decoración. La delegación de UNICAES estuvo representada por los estudiantes Carlos Suárez Ramírez, Elda Cristina Sierra, Ronald Fernando Cabrera, Elsa María Jiménez, Guillermo Miguel Bonilla y el arquitecto Ricardo Martínez, docente de la Facultad de Ingeniería y Arquitectura. El grupo participó en la creación de una propuesta destacada de diseño arquitectónico, que se ajustó a planteamientos definidos por expertos en el área.